



06.12.2010

Helge Treichel reicht das Theater um die Borgsdorfer Oberschule endgültig **Politclownerie**

Im Zusammenhang mit den politischen Zukunftsplänen der Hohen Neuendorfer Stadtverordneten für die Dr.-Hugo-Rosenthal-Oberschule war der Grad des Zumutbaren schon längst überschritten. Aber gut: Statt einer Erweiterung in Borgsdorf und völlig unrealistischen Schließungs-Hirngespinsten steht nun im kommenden Jahr der Umzug in die Rote Schule nach Hohen Neuendorf an. Der Wille, die Schule ins Herz der Stadt zu holen, ist akzeptabel. Die Möglichkeit, den Borgsdorfer Hort im frei werdenden Schulhaus einzurichten und einen Neubau zu sparen, ist klug und sinnvoll. Völlig inakzeptabel ist jetzt aber der Alleingang des Stadtverordneten Norbert Matthes, der den seit einem Jahr beschlossenen Umzug doch wieder abblasen und stattdessen ein Teil der Stadtverwaltung in der Roten Schule unterbringen will. Hallo?! Hat sich Kommunalpolitiker Matthes schon einmal über die weitreichenden Folgen seines Handelns Gedanken gemacht? Ist ihm der Schaden bewusst, den er mit einer derartigen Hü-Hott-Politik der Demokratie zufügt? Wenn Matthes Lokalpolitik nur noch gegen den Strich bürstet, wenn er Mehrheitsverhältnisse überheblich ignoriert, dann überschreitet er die Grenze zur Politclownerie. Sorry, so einen kann keiner mehr ernst nehmen.